



**CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS
COUR INTERAMERICAINE DES DROITS DE L'HOMME
CORTE INTERAMERICANA DE DIREITOS HUMANOS
INTER-AMERICAN COURT OF HUMAN RIGHTS**



CorteIDH_CP-02/15 Español

**COMUNICADO DE PRENSA
CANCELLER DEL PARAGUAY VISITA
CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS**

San José, Costa Rica, 28 de enero de 2015.- El pasado lunes 26 de enero de 2015 el Presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Juez Humberto Sierra Porto, recibió la visita protocolar del señor Embajador Eladio Loizaga, Ministro de Relaciones Exteriores de la República del Paraguay, quien vino acompañado por el señor Embajador José Felix Fernández Estigarribia, Embajador del Paraguay ante Costa Rica y el señor Embajador José Antonio Dos Santos. Asimismo, estuvo presente el Secretario de la Corte, Pablo Saavedra Alessandri.

El Canciller paraguayo destacó el trabajo de la Corte en la defensa y promoción de los derechos humanos a lo largo de sus 35 años de funcionamiento. Por su parte, el Presidente del Tribunal recordó la hospitalidad del Pueblo paraguayo al recibir a la Corte Interamericana en Asunción, Paraguay en setiembre de 2014 para la celebración del 51 Período Extraordinario de Sesiones y destacó la importancia del trabajo en conjunto para la protección de los derechos humanos.



* * * * *

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana <http://corteidh.or.cr/index.cfm> o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a corteidh@corteidh.or.cr. Para información de prensa dirigirse a prensa@corteidh.or.cr